



Gelobt sei Allah, Der seine List darauf beschränkt hat, einem etwas einzuflüstern!“

Von Ibn 'Abbas - möge Allah mit ihm und seinem Vater zufrieden sein - wird überliefert, dass er sagte: „Ein Mann kam zum Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - und sagte: ,O Gesandter Allahs, jemand von uns findet etwas in sich - und er deutet die Sache an - bei dem es ihm lieber wäre, ein Häuflein Asche zu sein, als es auszusprechen!‘ Da sagte er: ,Allah ist der Größte, Allah ist der Größte (Allahu Akbar, Allahu Akbar)! Gelobt sei Allah, Der seine List darauf beschränkt hat, einem etwas einzuflüstern!‘“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [رواه أبو داود والنسائي في الكبرى]

Ein Mann kam zum Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - und sagte: „O Gesandter Allahs, man findet in sich etwas, das sich in der Seele aufdrängt, aber darüber zu sprechen ist eine sehr große Sache. So groß, dass es einem lieber wäre, zu Asche zu zerfallen, als es auszusprechen!“ Darauf sagte der Gesandte - Allahs Segen und Frieden auf ihm - zweimal „Allah ist der Größte (Allahu Akbar)“ und lobte Allah dafür, dass Er die List des Schaytan darauf reduziert hat, einem etwas einzuflüstern.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/de/show/65012>

النّجّاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY



لجنة الدعوة الإلكترونية
E-DAWAH COMMITTEE

